



En el espacio público que conmemora a las víctimas del terrorismo de estado ubicado frente al Río de la Plata, sobre la avenida Costanera Norte de la Ciudad, se inauguró el nuevo pabellón de acceso.

El nuevo pabellón cuenta con una superficie de 160m<sup>2</sup> y alberga dos sectores bien diferenciados: uno de información al público y otro de seguridad y vigilancia que abastece al Parque de la Memoria.

Vale recordar que el proyecto Parque de la Memoria - Monumento a las Víctimas del Terrorismo de Estado surgió como una iniciativa de diez organismos de Derechos Humanos, que fue presentada a los legisladores de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires el 10 de diciembre de 1997 y que se convirtió en ley el 21 de julio de 1998.

De la inauguración, participaron el Vicejefe de Gobierno, Diego Santilli, el Ministro de Desarrollo Urbano y Transporte, Franco Mochia, la Subsecretaria de Subsecretaria de Derechos Humanos y Pluralismo Cultural del GCBA, Pamela Malewicz, la Directora Ejecutiva del Consejo de Gestión del Parque de la Memoria, Nora Hochbaum y los representantes de Memoria Abierta, Marcelo Brodsky, de Familiares de Detenidos y Desaparecidos por Razones Políticas, Lita Boitano y de Madres de Plaza de Mayo, Vera Jarach.

“El Parque de la Memoria es un lugar que nos recuerda un pasado reciente al que no debemos retornar más. Con las obras de mejoras de este parque, no sólo reafirmamos nuestro compromiso con la causa, sino que ayudamos a difundirla”, destacó el Vicejefe de Gobierno porteño.

El Pabellón de acceso al Parque de la Memoria, que abarca 14 hectáreas, se ideó como un elemento translúcido y liviano, revestido íntegramente en Uglass doble para que a la noche funcione como faro lumínico y permita ver de día la actividad que se desarrolle.

“Éste es un lugar para que los argentinos reflexionemos. Hay un par de generaciones que no vivieron la Dictadura y este es lugar ideal para informarse sobre lo que pasó. Por eso, queremos que cada vez sean más las escuelas que lo visiten y se interioricen sobre uno de los períodos más oscuros de nuestra historia”, resaltó Santilli.